

11月9日、いよいよ最終回。「みんなに伝えたいこと」をテーマに新聞を作りました。まず、第1回から第3回までを総まとめした動画を見て教室を振り返り、いざ製作スタート。書き始めるまで時間はかかりましたが、班でどの部分を担当するのか話し合いながら、丁寧に書き進めていました。書き終わった子は色ペンやリボンなどを使い、上手にデコレーションしていました。遠賀っこらしい作品が出来上がりました。



今回の教室では、13名のボランティアが協力してくれました。新聞製作後は、解散式を行いました。

「環境を守るために自分ができること」を子どもたちはしっかり発表していました。今年度の活動体験教室は子どもだけではなく、大人にとっても「環境」を考えるとしても大切な時間になりました。

なお、出来上がった新聞は3小学校と役場玄関口ビーに掲示予定です。

(事務局)

問い合わせ先
生涯学習課 社会教育係
093-293-1326



ボランティア紹介コーナー

今年2年目の中学生ボランティアと今年初挑戦の中学生ボランティアに活動の声を聞いてみました。

今回は最後のまとめということで、新聞作りをしました。はじめは、何をどのように書いていったらいいのか悩んでいましたが、班のみんなで話し合いながら完成することができました。自分自身の振り返りとしては、活動中に小学生にアドバイスをすることが少なかったので、もっとアドバイスできるようにしていきたいです。

(遠賀南中2年 R.S)

去年までは参加者として、今年はボランティアとして参加させていただきました。今回の活動は、今までの活動をまとめた新聞作りを行いました。最初は何をすればいいのか分からず子もいましたが、最後には全て子供達が主体となって新聞を製作していました。子供達もいい経験が出来たと思います。私自身も、ボランティアとして子供達をまとめる大変さを実感できました。良い経験だったと思います。

(遠賀南中1年 S.S)